

mont Calvaire, au moment où Jésus, notre Seigneur, le gravissait chargé de sa croix.

Etant jeune, j'appris à lire dans le livre de la loi et dans les livres des prophètes; quand mon père reconnut que je lisais parfaitement et que j'étais en âge de raison, il me donna un livre qu'il avait jusque-là soigneusement tenu caché, me recommandant de le lire attentivement.

Ce livre contenait l'histoire du monde; celle de la tribu de Nephtalie y était traitée avec soin, et l'on pouvait y trouver en particulier l'histoire de notre famille; une partie est écrite dans la Bible, l'autre a été ajoutée par moi le jour de mon crime.

Pour être compris, je suis obligé de rappeler les faits d'un peu plus haut que dans le parti de Judée.

---

*Ce qu'il répondit à Jésus-Christ,  
et sa sentence.*

La mission de Jésus notre Seigneur a duré trois années. L'an du monde 4034 ou 3039 ans après le déluge, le Seigneur étant dans sa 34<sup>e</sup> année, prêcha aux peuples la repentir des fautes, le pardon des offenses, la loi en Dieu, la bienfaisance et la charité,

l'espérance pure et contre sa mise après le crucifié

Le S travers de sa suivi d le voir les mau était co pria d' mettre

Voy craigni je répo fauteur, alors m Tu ma siècles du jug

Dev réanli Jean